
Câmara Municipal de Santa Bárbara cTOeste 

“Palácio 15 de Junho”
REQUERIMENTO N° 1 5 8 /2Q13 

Se informações

“Alusivas ao salão de festas da 
Igreja Nossa Senhora Aparecida, 
iocalizada na Vila Linopoíis”.

Considerando-se que, este vereador recebeu a visita de um 
morador demonstrando descontentamento devido a dificuldade em utilizar o 
referido saião;

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1. O salão de festas da Igreja Nossa Senhora Aparecida é de 
propriedade da igreja ou da Prefeitura?

2. Qual a situação jurídica do referido salão?

3. Essa Administração tem agenda de serviços que incluam a 
utilização do salão de festas da Igreja?

4. Alguns munícipes alegam que cogitou-se entre a população, que 
o salão teria sido vendido. Procede a informação?

5. Outras informações pertinentes ao assunto.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de fevereiro de 2013.
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